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За высокую п р о и з в о д и т е л ь н о с т ь 
и д и с ц и п л и н у т р у д а ! 

К а к у ж е сообщалось в газете «Магнитогор
ский м е т а л л » за 1 о к т я б р я т. г., п я т ь к о л л е к 
тивов к о м м у н и с т и ч е с к о г о т р у д а о б р а т и л и с ь с 
п р и з ы в о м : о б ъ я в и т ь о к т я б р ь м е с я ч н и к о м в ы 
сокой п р о и з в о д и т е л ь н о с т и и д и с ц и п л и н ы т р у 
да. Он п о с в я щ а е т с я 2 5 - л е т и ю д в и ж е н и я за 
к о м м у н и с т и ч е с к и й труд . Это н а ч и н а н и е п о л у -

Первая бригада мартеновского 
цеха № 1 закончила сентябрь с 
лучшим в цехе результатом — 
выдала дополнительно к плану 
4 тысячи тонн стали. И кому как 
не ей было присоединиться к 
инициативе коллектива седьмой 
доменной печи: считать октябрь 
месячником высокой производи
тельности и дисциплины труда. 
А чтобы разговор в коллективе 
был весомым и убедительным, 
коммунисты цели месячника об
судили на собрании партгруппы. 
Помощник начальника цеха в 
смене М. А. Терещенко, партгруп
орг А. И. Балац, мастер А. Я. Ро
манов не только о том говорили 
убедительно, что надо сделать, 
чтобы в октябре не снижать 

Обращение пяти коллективов 
коммунистического труда нашего 
Комбината обсуждалось на собра
ниях трудящихся аглоцеха № 1. 
Оно было встречено с одобрени
ем и получило поддержку-

Все коллективы поставили пе
ред собой цель: юбилей движе
ния за коммунистический труд 
ознаменовать наивысшей произ
водительностью и не иметь ни еди
ного нарушения дисциплины. До
стигнутые в период месячника 
результаты должны стать нор
мой работы в оставшиеся месяцы 
года и надежным стартом в чет
вертый, решающий год пятилет
ки. 

Для руководства соревновани
ем, ежедневного подведения его 
итогов создан цеховой штаб. Он 
оперативно подводит итоги и обес
печивает их гласность. 

За прошедшие дни месячника 
лучших показателей в цехе до
бился коллектив аглофабрнки 

ч и л о п о д д е р ж к у партийного , профсоюзного и 
комсомольского комитетов , у п р а в л е н и я н а 
шего комбината . 

В п у б л и к у е м о й н и ж е подборке и н ф о р м а ц и и 
р а с с к а з ы в а е т с я о ходе м е с я ч н и к а в т р у д о в ы х 
к о л л е к т и в а х . 

13 октября задолженность сокра
щена до 1500 тонн. Коллектив 
цеха вышел на устойчивый ритм 
работы и уверен, что закончит 
октябрь с перевыполнением пла
на. 

Уверенность подкрепляет на
строй коллектива дружно, с наи
большей отдачей отработать в 
день субботника, . посвященного 
25-летию движения за коммуни
стический труд. В технологиче
ских бригадах он прошел по на
меченному графику. Они приво
дили в порядок цех. Большой 
объем работ 15 октября выполни
ли коллективы мехаяо- и электро
служб, оттаеупорщики и коллек
тивы других участков-

Н. К СЕ НЕ В, 
заместитель секретаря 
парторганизации марте
новского цеха М 1. 

темпов, но и о том, чтобы на пер
вую равнялись другие бригады. 
Решение партгруппы поддержал 
коллектив бригады. Таким обра
зом, он первым присоединился к 
инициативе доменщиков. 

А это при сложившейся в пер
вые октябрьские дни обстановке 
в цехе имело большое значение. 
Две печи были на ремонте, а две 
— работали на пределе и тоже 
требовали -ремонта. Поэтому в 
первые октябрьские дни и образо
валась задолжеыноость в 4,5 ты
сячи тонн. Но развернувшееся со
ревнование по примеру первой 
бригады помогает преодолевать 
трудности. За последние дни цех 
выдает дополнительно к плану 
по 800—1000 тонн стали. И на 

№ 1. Он дополнительно к плану 
выдал 49 тысяч тонн агломерата. 
И здесь, как говорится, кет по
бежденных, но есть свои победи
тели. Наилучших результатов до
бился коллектив бригады № 3. 
Он за дни месячника записал на 
свой сверхплановый счет 674 тон
ны агломерата. Что лежит в ос
нове успеха? Мастер Ж- Л. Анто-
сиев, старший агломератчик 
парторганизатор В. Ф. Пермяков 
провели толковое собрание по об
суждению обращения, цели ме
сячника сделали осознанным де
лом каждого члена бригады. Они 
хорошую организацию труда до-, 
полняют поддержанием высокого 
трудового настроя. 

Такую целенаправленную рабо
ту провели и проводят в первой 
бригаде аглофабрики № 2 стар-

ЛИЧНЫЙ ПРИМЕРОМ 
На собрании партийной группы 

бригады № 3 четвертого листо
прокатного цеха коммунисты об
суждали инициативу коллективов 
коммунистического труда комби
ната — объявить октябрь месяч
ником высокой производительно
сти и дисциплины труда. Началь
ник смены В. М. Минуллин, стар
ший вальцовщик партгрупорг 
В- М. Алексеев, нагревальщик 
металла С. Я. Егоров и другие 
товарищи говорили о тем, что 
из-за нехватки металла и внут
ренних неполадок в сентябре 
бригада работала ниже своих 
возможностей. Коммунисты назы

вали резервы, которые в дни ме
сячника надо привести в дейст
вие. Один из них — поднять 
весь коллектив на то, чтобы юби
лей движения за коммунистиче
ский труд ознаменовать высокой 
производительностью и дисцип
линой труда. Такую задачу и 
поставило собрание перед комму
нистами группы. И чтобы они ке 
только словом людей убеждали— 
личным примером увлекали, бы
ли организаторами на рабочих 
местах. 

С этой четкой задачей вышли 
коммунисты на общее собрание 
бригады. Его решение было еди-

ший агломератчик В. Н. Алексе
ев, в третьей бригаде аглофабри
ки № 3 мастер Г. А. Микоз и 
старший агломератчик партгруп
орг А. Н- Смирнов. Эти коллекти
вы за дни месячника выдали 
Сверх плана соответственно 832 и 
642 тонны агломерата. 

Неплохих показателей доби
лись и другие коллективы цеха. 
И что не менее примечательно — 
ни в названных, ни в других кол
лективах цеха в дни месячника 
не допустили ни единого наруше
ния трудовой и общественной 
дисциплины. 

В. КУРГАНОВ, 
бригадир электромонтеров, 
председатель производст
венно-массовой комиссии 
комитета профсоюза агло

цеха № 1. 

нодушным: участие в месячнике 
станет делом каждого. Месячник, 
как говорится, на марше- Видны 
его результаты. 

Бригада достигла самой высо
кой в этом году среднееменкой 
выработки — 4769 тонн проката 
и вышла на сверхплановое произ
водство. Она продолжает рабо
тать с хорошим подъемом. Каж
дый трудится с полной отдачей, 
соблюдает требования техноло
гии, не допускает нарушений 
дисциплины. Коллектив уже име
ет загляд вперед: не только ок
тябрь з таком ключе закончить, 
но и закрепить успех. 

В. ПАРТИИ, 
секретарь парторганизации 
листопрокатного цеха № 4. 

П о л н о с т ь ю 
р а с с ч и т а т ь с я 

Н А Ш Е И Н Т Е Р В Ь Ю 

Идет вторая декада ок
тября — последнего квар
тала года. Перед коллекти
вами многих цехов комби
ната стоит серьезная зада
ча — за последние три ме
сяца наверстать отставание 
от плана отгрузки, а ряду 
коллективов следует по
крыть долги перед потре
бителями, оставшиеся еще 
с прошлого года. Чтобы эта 
задача была успешно ре
шена, нужны серьезные 
усилия. К а ж д ы й день, 
каждая смена должны быть 
отмечены высокими темпа
ми производства и отгруз
ки продукции. Каково по
ложение сегодня? Этой те
ме посвящена беседа наше
го корреспондента с заме
стителем начальника отде
ла сбыта комбината Р. И. 
Чирковой. 

— Римма Ивановна, как 
можно охарактеризовать 
сегодня положение с вы
полнением заказов потреби
телей? 

— Если сказать двумя 
словами — положение тре
вожное. За многие годы мы 
еще никогда не оказыва
лись в унизительной роли 
необязательного поставщи
ка. Бывали, правда, срывы 
по части поставок в отдель
ные месяцы и по отдель
ным-— немногим! — видам 
продукции. В целом, если 
брать итоги любого квар
тала за предшествующие 
многие годы, наш комби
нат всегда с честью выпол
нял свои обязательства — и 
перед зарубежными потре
бителями, и перед много
численными п редп р и яти я -
ми нашей страны. Пожа
луй, .единственное, что мы 
недодавали в последнее 
время — это кокс и про
дукты переработки коксо
вого газа. 

В этом году произошел 
резкий спад. Выполнение 
заказов по металлопродук
ции составило у нас всего 
97,4 процента. Не выполне
ны заказы потребителей по 
коксу, чугуну, допущено 
невыполнение плана экс
портных поставок по про
кату и чугуну. В мою ком
петенцию не входит анализ 
причин такого срыва — 
этот анализ сделал испол
няющий обязанности ди
ректора комбината Ю. В. 
Яковлев на состоявшемся 
на днях совместном заседа
нии бюро парткома и пре
зидиума профкома. Могу 
лишь отметить, что основ
ная причина невыполнения 
заказов потребителей — 
снижение ответственности 
перед ними. 

— Учитывая тяжелый 
груз недостатков, остав
шийся с предыдущего квар
тала, как можно сформул.и-
ровать задачи коллективов 
цехов на сегодня и до кон
ца года? * 

— Эти задачи очевидны. 
Надо ликвидировать недо
стачу и до конца года пол
ностью рассчитаться со все
ми-нашими потребителями. 
Следовательно, н у ж н ы вы
сокие темпы производства 
по всему металлургическо
му циклу, высокие темпы 
отгрузки продукции. В от
ношении отгрузки могу ска
зать, что наряду с метал
лургами и прокатчиками 
большая роль отводится 
транспортникам. Железно
дорожникам комбината в 
эти месяцы предстоит обес
печить четкий ритм подачи 
в цехи порожних вагонов 
парка МПС и своевремен
ную вывозку готовой про
дукции. 

— И насколько успешно 
выполняются эти задачи? 

— Первая половина ок
тября не может радовать 
высокими результатами от
грузки. Бывают дни, когда 

с подъездных путей комби
ната в адрес наших потре
бителей отправляется по 
32—36 тысяч тонн продук
ции. Это неплохо, но надо 
учесть, что есть все воз
можности отгружать еже
суточно по 38 тысяч тонн. 
А если к тому же принять 
во внимание, что бывают 
крайне «бедные» смены, 
когда мы отправляем всего 
по 9—10 тысяч тонн про
дукции, — понятно, что 
первую половину месяца 
никак нельзя считать пло
дотворной. 

Сегодня очень мало кол
лективов, успешно справ
ляющихся с планами от
грузки продукции. Ста
бильно работает в октябре 
коллектив седьмого листо
прокатного цеха. В послед
нее время вышли на пла
новый уровень отгрузки 
прокатчики шестого и 
восьмого цехов. «В плане» 
идет и коллектив третьего 
листопрокатного цеха, но 
по белой жести он отстает 
от заданного уровня от
грузки. Только за первые 
13 дней октября потребите
ли недополучили 1600 тонн 
белой жести. 

В то же время тревожит 
неблагополучие с отгрузкой 
продукции крупнейших на
ших цехов-поставщиков: 
листопрокатного и прово
лочно-штрипсового, сорто
прокатного и листопрокат
ных № 4 и 5. 

— Может быть, в этих 
цехах попросту нечего от
гружать? 

— Отнюдь нет: металл 
сегодня есть у всех цехов, 
имеющих связи с потреби
телями. Дело в другом: 
прокатчиков сейчас крупно 
подводят железнодорожни
ки. На комбинате ощуща
ется острый дефицит ваго
нов парка МПС. Но винить 
транспортников, видимо, 
нет оснований. К а к извест
но, у них нет свободного 
парка вагонов. «Тару» для 
отгрузки продукции желез
нодорожники получают от 
коллектива горно-обогати
тельного производства. Те 
же полувагоны, которые до
ставляют на ГОП руду и 
концентрат, после разгруз
ки передаются прокатчи
кам для заполнения про
дукцией. А поскольку на 
складе привозных руд не 
успевают разгружать ваго
ны с рудой —• железнодо
рожники ничего не могут 
предложить прокатчикам. 
Поэтому без натяжки мож
но говорить о том, что се
годня выполнение плана от
грузки готовой продукции 
зависит главным образом 
от коллектива склада при
возных руд горно-обогати
тельного производства. 

Что касается положения 
в сортопрокатном и четвер
том листопрокатном цехах 
— меры для его улучше
ния принимаются. Ежене
дельно здесь бывает на
чальник производственного 
отдела комбината М. Г. Ти
хоновский и на месте по
могает решать возникаю
щие вопросы. В отдельные 
сутки коллективы обоих 
цехов неплохо ведут отгруз
ку. Но до полного успеха 
им еще надо время. Хотя с 
экспортными заказами в 
сортопрокатном и четвер
том листопрокатном цехах 
положение улучшается-. 

В ближайшие дни кол
лективам прокатных цехов 
нужно принять все меры, 
чтобы выполнить экспорт
ные заказы, Это, сегодня — 
задача дня. Конечно, она 
не исключает выского рит
ма отгрузки всех видов 
продукции. 

Беседу провел 
Ю. СКУРИ ДИН. 

МЕСЯЧНИК 
НА МАРШЕ 


